

# *Un appel est lancé en France au renforcement de la solidarité avec Cuba*

---



Paris, 14 septembre (RHC)- L'Association Cuba-Coopération France-CubaCop a lancé un appel au renforcement de la solidarité avec notre pays dans les moments difficiles qu'il vit aujourd'hui après le passage dévastateur de l'ouragan Irma.

Dans un communiqué, cette organisation a indiqué que l'ouragan Irma, le plus violent et le plus destructeur à Cuba depuis 1932 a frappé l'île de plein fouet pendant 36 heures. 14 des 16 provinces ont été atteintes, ce qui en montre l'ampleur exceptionnelle.

CubaCop a indiqué qu'en ce moment Cuba a besoin de l'appui et de la solidarité des amis dans le monde, raison pour laquelle l'association a commencé à se mobiliser.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/141376-un-appel-est-lance-en-france-au-renforcement-de-la-solidarite-avec-cuba>



**Radio Habana Cuba**